#### ゆめに向かう『 **やる煮** 』ゆめをかなえる『**本丸**』何度でもやり直す『**根丸**』



# 輝け!口石つ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和5年12月1日 61号 文責 校長 岩下裕之介

#### 生活科 町探検

11月7日(火)、2年生が生活科の学習の一環で、「まちたんけん」に行ってきました。 自分たちの校区の様子を、建物や働く人に視点をあてて見学したり、インタビューしたりして たくさんの気づきを持つことができました。班活動で、公共施設やお店を見学に行く活動だっ

たため、安全面等のサポートで、54名の保護者の方が各班について見守ってくださいました。おかげで、けがや事故もなく「まちたんけん」を進めることができました。協力してくださった施設や店舗の皆様、サポートしてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



### 野菜の収穫

11月8日(水)から9日(木)にかけて、1年生と2年生が、また、11月30日(木)には3年生が佐々町農業体験施設へ出かけ、さつまいもの収穫を体験しました。初めに、子どもたちは、施設の方から、いもほりをするときに気を付けることを教えていただきました。そ

の後、いもほりに取り組みました。少しほると、いもが見えて、 子どもたちは笑顔になりました。たくさんのいもを収穫させてい ただいた上に、施設の方が準備してくださった焼きいもまでいた だいて、大満足の子どもたちでした。さらに、11月28日

(火)には4年生が大根の収穫をさせていただきました。農業体験施設の皆様、ありがとうございました。



## 演奏家がやってくる

アルカス SASEBO (公益財団法人 佐世保地域文化事業財団)では、2003 年度より様々な演奏家と共に公民館や学校、教会などでアウトリーチ活動を行われています。11月16日(木)は、口石小学校の音楽室へ生の音楽を届ける活動ということで、プロの演奏家の先生にきていただきました。子どもたちはグランドピ



アノの生の演奏を聞いたり、音楽に参加させていただいたりしたことで、音楽の素晴らしさを 感じ取っていました。お忙しい中、子どもたちのためにご来校いただきありがとうございまし た。

## 3年生 社会科見学

3年生が、11月17日(金)に、佐世保中央消防署と佐世保警察署の社会科見学に行ってきました。子どもたちは見学のめあてをしっかりと意識し、しっかりとメモをとったり、うなずいたり、質問したりすることができました。担当の方からも、子どもたちの見学の態度が素晴らしいとお褒めの言葉もいただきました。さすがは3年生です。



### 福祉について考えよう

4年生は総合的な学習の時間に「福祉について考えよう」というテーマで学習しています。 11月24日(金)は、長崎県ろうあ協会から講師の先生に来ていただき、「聞こえないって

また、後半はいろいろな手話も教えていただきました。それ ぞれの指の動かし方にも意味があることがわかり子どもたちは 驚いていました。お忙しい中、口石小学校の子どもたちのため にいろいろなことを教えていただきありがとうございました。

どんなこと?」というテーマでお話をしていただきました。



## 活躍する子供たちの紹介

WE LOVE トンボ 絵画コンクール金賞(トンボと自然を考える会賞) 4年JA共済小中学校書道コンクール

半紙の部 銀賞 1年

佳作 5年

佐々川をきれいにする会イラストコンクール 審査員特別賞 4年 第62回秋季職域クラブ対抗ソフトテニス大会

女子 C クラス 小学生の部 優勝 4年 女子 B クラス 中学生・高校生の部 準優勝 6年 県北地区秋季大会 女子バスケットボール部 優勝

